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第４回府中市中心市街地活性化協議会 議事の記録 

 

１ 日  時 平成２７年７月２日(木) 午後３時～午後３時３０分 

２ 場  所 府中市役所西庁舎３階第３・第４委員会室 

３ 出 席 者 

(1) 委 員 

明治大学公共政策大学院         教  授 青山氏（会長） 

  東京工業大学大学院社会理工学研究科教授 教  授 中井氏（副会長） 

大國魂神社               権 祢 宜 猿渡氏 

くるる出店者協議会           会  長 竹田氏 

フォーリステナント会          理  事 宮氏 

(株)フォルマ               取 締 役 加藤氏 

府中駅南口第一地区市街地再開発組合      事務局長 秋山氏 

府中観光協会              専務理事 大津氏 

府中市商店街連合会           副 会 長 髙橋氏 

むさし府中商工会議所          所  長 並木氏 

むさし府中青年会議所          理  事 槇ヶ垰氏 

(2) 事務局 

経済観光課    佐伯課長、関田課長補佐 

環境政策課    前島課長 

地域安全対策課  市川課長、小塚課長補佐 

ふるさと文化財課 江口課長、黒澤課長補佐 

管理課      松村課長 

計画課      楠本課長、町井課長補佐、下田主任、瀬野事務 

土木課      塚田課長、塩澤課長補佐 

公園緑地課    角倉課長 

地区整備課    轟課長 

        

４ 配布資料  

・第３回中心市街地活性化協議会 指摘事項及び対応表（資料１） 

・府中市中心市街地活性化協議会 第４回会議資料（資料２） 
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５ 内  容  

５－１【第３回協議会指摘事項・対応表について】 

●会長意見 △副会長意見 □委員意見 〇事務局 ■相談役 

● 以前、副会長から指摘があったが、認定後、行政だけでなく地域が一丸となって活性化を目指

すという決意みたいなものを３３ページに示せると良い。各種市民団体の決意を理論武装するか

資料を作成するか。いずれにしてもストーリーを用意しておいた方が良い。 

△ ３０ページ左下の「世帯人口」とは。 

○ １２ページの平均世帯人数のこと。 

△ 世帯人数の減少は課題なのか。整理した方が良い。 

○ 了承。 

 

５－２【数値目標及び対象事業の設定について】 

●会長意見 △副会長意見 □委員意見 〇事務局 ■相談役 

△ 第一印象として①の目標数値（大規模商業施設の年間販売額）が低すぎると思ったが、近隣市 

の再開発の売り場面積を見ると無謀な数値設定は避けた方が良いと感じた。 

● 空き店舗の目標数値は０ということでよいか。 

○ 旧甲州街道から甲州街道の間については、民間のマンション計画に対して低層階を店舗にして 

もらう等のテコ入れを行う。また、むさし府中商工会議所とＬ♡ｖｅふちゅうが連携を図り空き店 

舗数を減らすための取り組みを行う。０は難しいが、極力減らすことができるよう努める。 

 

５－３【その他】 

・次回の日程について８月３日（月）１５時から西庁舎３階 第３・４委員会室で開催予定。 


